



München, 30. April 2021

#### LUPP + PARTNER BERÄT CORITY BEIM ERWERB VON WESUSTAIN

Lupp + Partner berät Cority, den globalen Anbieter von EHS Software für Unternehmen, ein Portfoliounternehmen von Thoma Bravo, beim Erwerb von WeSustain, einem Spezialisten für die Entwicklung innovativer Softwarelösungen. Mit Kunden wie ThyssenKrupp, McKesson, Merck, Commerzbank und United Internet ist WeSustain einer der weltweit führenden Software-Anbieter für ESG, Corporate Sustainability und Responsible Business Management. Der Zusammenschluss mit Cority bringt die Ziele von WeSustain unmittelbar voran, nämlich Firmen bei einer nachhaltigeren Unternehmensführung zu unterstützen und das Wachstum von WeSustain sowohl in Europa als auch weltweit zu sichern. Die Zusammenarbeit stärkt auch die europäische Präsenz von Cority und positioniert sie für den schnell wachsenden strategischen Einfluss von ESG-Faktoren in allen großen Unternehmen weltweit.

Das Team von Lupp + Partner beriet Cority bei der Due Diligence sowie bei Vorbereitung und Verhandlung der Transaktionsdokumente im

Munich, 30<sup>th</sup> April 2021

#### LUPP + PARTNER ADVISES CORITY ON THE ACQUISITION OF WESUSTAIN

Lupp + Partner advises Cority, the global enterprise EHS software provider, a portfolio company of Thoma Bravo, on the acquisition of WeSustain, a specialist in developing innovative software solutions. With clients such as ThyssenKrupp, McKesson, Merck, Commerzbank and United Internet, WeSustain is one of the world's leading specialized software providers for ESG, corporate sustainability, and responsible business management. Joining forces with Cority instantly advances their objectives in supporting businesses in being more sustainable and in securing WeSustain's growth both in Europe and around the world. The collaboration also strengthens Cority's European presence and positions them for the rapidly emerging strategic impact of ESG factors in all major enterprises worldwide.

The Lupp + Partner team advised Cority on the due diligence as well as on the preparation and negotiation of the transaction documents relating to the acquisition of WeSustain.

Zusammenhang mit dem Erwerb von WeSustain.

Lupp + Partner ist eine Transaktionskanzlei mit Standorten in München, Hamburg, Frankfurt am Main und Berlin mit Fokus auf Private Equity, Venture Capital und M&A Transaktionen.

Lupp + Partner is a boutique law firm with offices in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main and Berlin that focuses on private equity, venture capital and M&A transactions.